

移 民 條項 正修 の 務 急

破局に進む移民問題
労力不足の叫び
伯國有識者の卓見を叩く

日本銀行がセシタノティシヤ紙は澎湃として起る
労力不足の聲に現下最緊急、重要事務民問題に關し
都下有識者の卓見に訊き新憲法二制課條項によりて
脅威せられてゐる農村の擁護に通商振興の愛國運動に
堅陣を張つてゐるが去十六日同紙上のそれを轉載して
見よう

エリス リーバス議員は語る刻

アルゴン員は語る刻

下野州農村耕地に於ける
労力不足は農業業

佛の構造線に到達し非

愛國的外國民の協同を阻止すべく規定さ

れた憲法の告発された

「二分條項」の懸念に連帶せざる

農州人は一人もない、廣大な沃土

あるする伯國は抱負に燃え只前進

あるのみ、白人型形成等嘲笑すべ

き論議や、幸福にもアメリカの自

由地には存在しなかつた一大アラ

カルに強大な外國移民しふ開拓を

創造するさいふ驚異的帝國主義の

空論等に時間な浪費はない筈

だ、さきに「アラカル」紙の社説

「純理論」は經年にも我農業に

ハリキリを來す移民條項の修正

的解説として注目に値する數ヶ月

前大さう傾く教書の中に移民問題

に關し立法者の注意を喚起したが

無駄な時間を費す秋では

ハリキリを來す移民條項の修正

的解説として注目に値する數ヶ月

前大さう傾く教書の中に移民問題

に關し立法者の注意を喚起したが

無駄な時間を費す秋では</p



(禁上演)

北富三郎書

勸業部

更生論

佐藤次郎

人

告廣

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人</